



11 juillet 1987 – 11 juillet 2017. 30 ans déjà! Les fondateurs de la Clinique Saint Paul sise à Ambatoroka, ont choisi la date du lundi 24 juillet 2017 pour célébrer ces trois décennies de l'existence de cet établissement hospitalier privé, spécialisé en chirurgie cardio-vasculaire et thoracique et en pédiatrie.



Les Docteurs José et Julia RAZAFINTSAMBAINA en 1987

INTERVIEW MIDI MADAGASCAR, DU 15 JUILLET 1987

AVEC LEURS MATÉRIELS COMPLETS ET MODERNES, LES ÉPOUX RAZAFINTSAMBAINA PERSISTENT ET SOIGNENT

Ce centre comporte au départ une vingtaine de lits. Les chambres donnent sur une vue panoramique. Mais on envisage dans les meilleurs délais une extension.

www.madagate.org

Praticiens reconnus dans le milieu médical, les époux RAZAFINTSAMBAINA ont installé dans leur Clinique tout un lot de matériels sophistiqués permettant de prodiguer les meilleurs soins possibles. Et ce, en matière de chirurgie, de médecine générale, de maternité et de pédiatrie. Bref, tout est conçu pour que le malade soit traité comme il se doit. Bien et efficace.

MIDI : La Clinique Saint-Paul est-elle fin prête à recevoir des malades ?
REPONSE : Absolument. Tout est installé. Et au départ, ce centre médico-chirurgical est doté de 21 lits et nous disposons de matériels adéquats et modernes.

MIDI : Lesquels par exemple ?
REPONSE : Pour la chirurgie générale, la Clinique possède tous les instruments nécessaires. Mis à part les blocs opératoires, nous avons également un service de réanimation post-opératoire, un service radiologie, un laboratoire d'analyse à composants électroniques, qui permet de gagner en temps et en précision.

MIDI : Et la maternité ?
REPONSE : Là aussi, nous disposons de toute l'infrastructure d'accueil, qui va de la surveillance pérennité à l'accouchement, à la prise en charge de la mère et de l'enfant.

MIDI : Et celui de la radiologie ?
REPONSE : Vous l'avez dit. Notre Clinique possède son propre service de radiologie. Sans oublier un personnel qualifié formé de chirurgiens, médecins, médecins-assistants, majors, comptable, caissier, infirmières, sage-femme, aides-soignantes, brancardiers...

MIDI : Être fin prête signifie-t-elle que la Clinique Saint-Paul est ouverte chaque jour ?
REPONSE : Nous avons une structure d'accueil qui fonctionne 24 heures sur 24. Et à n'importe quel moment, nous sommes prêts à recevoir toute personne ayant besoin de nos soins. C'est possible grâce à un personnel soucieux, sympathique. Et disposé à tout.

à l'élaboration d'un véritable programme de développement durable basé sur



des enfants, de la culture, de la santé, de l'éducation et de l'économie, qui pourront



de l'année 2010, et dans la continuité de l'initiative de Razafoahery (à travers le



Le 30 avril, la construction de ce qui sera l'Orphelinat



Le 22 juillet 2017, la cérémonie de la pose de la première pierre de l'Orphelinat



Le 22 juillet 2017, la cérémonie de la pose de la première pierre de l'Orphelinat







Enfin, tous les 20 ans, des gâteaux, des crêpes ont été offertes aux membres du personnel



La célébration des 30 ans de la Clinique Saint Paul à Ambatoroka a été une cérémonie simple, à la



[Jeannot Ramambazafy](#) et Harilala Randrianarison